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     Ecco Gesù 
Eccomi, sono Gesù il vostro Dio, il Dio della pace, dell’amore. Vi ringrazio 
creature mie perché da voi “attingo” gioia ed esercito misericordia e tanto 
amore. Io sono nel vostro cuore, in ognuno di voi, in chi mi accoglie. Divulgate 
la mia parola ovunque andiate, a tante persone che non sanno neanche che 
cos’è la pace in famiglia! Qui ci sono Io e anche la mia Mamma. Ascoltate la 
mia Mamma, Maria Vergine. Vogliatele bene e pregatela con sante preghiere 

che vanno dritte in cielo.  Voi siete come gli apostoli, tranquilli, non ascoltate le parole che 
dicono, non preoccupatevi, andate avanti con quella gioia e serenità che vi dà il Padre mio. 
Nulla è impossibile a mio Padre. Voi sarete santificati, ma non dite mai bugie, perché la bugia 
ve la mette in testa quella persona lì! Satana ha paura di voi adesso, non si fa vedere, eppure 
è dappertutto, per questo dovete pregare, per le tante cattiverie che fanno! Pregate per le 
persone che non credono, che tutti si convertano. La preghiera, come volete dirla, è sempre 
buonissima, è gradita al cielo.  La mia Mamma è sempre vicino a voi! Non dite: io ho peccato 
perché il peccato c’è in tutto il mondo. La conversione arriva con la preghiera che fate. Allora 
nasce ancora, venite ancora battezzati dallo Spirito Santo e dal Padre mio. Io vi sono nel 
cuore. Il mio sangue è vostro e il vostro è mio! La prima cosa da fare ogni mattina è di 
benedirvi in famiglia! Rispettate i nonni, perché i nonni hanno dato tutto per voi creature. 
Questo è bello: pregate per tutti! Serve il cuore, quell’amore che avete dentro! La mia 
Mamma è Mediatrice di tutte le grazie e le farà se voi pregate e l’aiutate. Non manca niente 
a questo posto, fratelli! Grazie perché siete attivi, così state entrando nella santità! Questo 
posto deve diventare un paradiso con la preghiera che fate; siete sempre insieme: pochi ma 
buoni e fervorosi! Quanti malati ho guarito dalla lebbra, uno solo è tornato a ringraziarmi. 
Succede anche qua e nel mondo. Una cosa voglio dire: con i figli parlate ma sempre con 
amore, chiedendo l’aiuto di Dio. Quando vi mettete a tavola con i figli, ringraziate il Signore, 
ringraziate Dio. Io sono con voi; vi proteggerò come mio Padre dal cielo protegge tutte le 
cose che ha creato. La guerra finirà! Questo paese deve venire santificato da voi! Se avete 
qualche male, dite: Signore, Dio, Gesù, sia fatta la volontà tua! Tu hai sofferto, fa quello che 
vuoi tu! Non abbiate paura. La mia Mamma e tutti gli angeli e i santi vi proteggono. C’è una 
guerra anzi due, tre in corso, ma voi mantenete la fiducia come i profeti, come gli apostoli; 
quelli che amavano Dio e poi hanno amato me. Anche gli apostoli all’inizio non capivano: ma 
chi è? Hanno capito alla fine e così siete voi. Avanti, sempre avanti con amore e benedite 
tutto il mondo. Pregate per i sacerdoti, pregate per chi non crede, devo portarli nella mia 
mensa, devo portarli in cielo, non deve prenderli Satana che poi li rovina. Chi ha scelto la luce, 
stia con la luce, chi ha scelto il buio, sta con il buio, ma si perderà. Adesso vi benedico. 
Santificatevi con queste mie parole. Vi amo tanto, vi amo e vi benedico. Siate accorti con la 
preghiera, umili, dolci, abbiate fede, voglio ancora più fede! Io vi amo con tutto il cuore! Siete 
pochi? Bene, non importa. Il poco basta, con il Signore diventa tanto! Vi do tanta pace e 
serenità. Vi do un bacio sulla fronte e vi faccio il segno della croce, così siete contenti. C’è 
anche la mia Mamma. Amate la mia Mamma, è sempre vicino al vostro capezzale, e vicino a 
voi. Vi benedico: nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Dio sia lodato da tutti! 
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